

# 反撃の年に!



社長会会長 篠崎社長

今年度に入つても経営環境は厳しい状況が続きます。しかし下期に向けて明るい兆しが感じられる年になると思つております。リーマンショック以降の4年間、防戦主体の事業運営に翻弄されてきました。今年は反撃の年にします。

近年は欧米のビジネススクール的な論理的経営が主流となり、日本流、和の経営は古く、世界競争に勝てないと言われます。しかし日本にはまだ海外を圧倒する分野が多い。その一つが老舗企業の数。創業から200年を超える企業は日本国内に3937

長寿企業の特徴は、長期的視点に立つて身の丈に合った経営を心掛け、持続的成長を重視する。また自社の強みを生かし、新規分野に進出する際にも既存事業の周辺分野に絞り込む。顧客や社員、地域社会など利害関係者と長期的関係性にも重きを置く。米アッブルや韓国サムソンなど今、勢いのある海外企業も良いが、身近にある日本の老舗企業からも多くが学べる。実は分社グ룹もそのル

「ソーヴィル」を廻れば、酒井式タバコ刻み機からの老舗企業です。社会構造が大きく変化し、経済も実体経済へ縮小する中、分社グループの各社がいつそう結束していくことが重要です。孤戦奮闘、力づくりだけでは今の環境下では厳しさがます。各社の持てる力、特徴、強み、情報、人脈、ありとあら

ゆるものを活用しあつて行く、お互いが他の為、少しでも人の役に立つていく考動が大切と考えております。分社グループの更なる発展、長寿企業を目指し、皆様と共に全力で頑張ります。引き続きご指導、ご支援をよろしくお願ひ申し上げます。

第32号

# 力社

## 分社グループ会報

《発行元》  
分社理念研究所 事務局  
〒141-0031  
東京都品川区西五反田8丁目  
11番21号五反田TRビル  
TEL 03-5496-1810  
FAX 03-5496-1881



# 分社グループ 社長会開催

6月27日(水)コートヤードマリオット・銀座東武ホテルにおいて分社グループ社長会が開催されました。

篠崎会長より「この難局を乗り切るためにもグループ全体が互いにしつかり規律を持ってやつていいきましょう」と挨拶が述べられ、引き続き事務局よりグループ各社の月次業績推移（前期実績、5月実績）、年間事業計画、各社借入金残高明細表、グループ業績推移などの報告がなされました。

また、各社長より決算後の状況に加え、今期の目標や現況など時間の許す限り報告・意見交換がなされました。最後に酒井代表より「役員



会には必ず監査役の出席も求めてもらいたいと思います。監査役という他の人の目が入ることにより緊張感もありますし、その緊張感が自分を制していくこともあります。また監査役になつた人も大変勉強になりますので人材育成にもなります」と役員会における監査役の重要性が語られ社長会は閉会しました。

# 分社グループ株主総会＆吉生会開催

## 分社グループ株主総会



(株)トライタームの株主総会で社長就任の挨拶をする菅正憲新社長（写真右）



木村副代表

平成24年5月30日(水)と  
6月27日(水)の両日、コートヤード・マリオット銀座東  
武ホテルにおいて分社グル  
ープ株主総会が開催されま  
した。

木村澄夫グループ副代表

より「総会後に発表される  
各社の事業計画に大いに期  
待しております。今後の展  
開を全員で応援し、活用で  
きるところは活用していき  
ましょう」と挨拶の言葉が  
述べられ定刻より開始され  
ました。

今年はグループ顧問の中成志先生（弁護士）、野村聰先生（公認会計士）、山本健先生、日本政策金融公庫様、みずほ銀行様、外部からは日立化成工業様もお見えになり、議事は厳肅な雰囲気のうちに進行し、本期の事業計画も順に発表されました。

また、(株)トライタームは、菅実代表取締役社長が代表取締役会長に就任、後任として菅正憲取締役副社長が立つた菅正憲新社長は「微力の身ではございますが社業の発展に注力して参ります」と緊張した面持ちで力強く新任の挨拶を述べられました。

## 吉生会(懇親会)



社長会、株主総会後の吉生会(懇親会)は、酒井代表の挨拶、篠崎会長の乾杯のご発声と共に和やかに始まりました。

この日の参加者は88名。短い時間ではあります  
ましたが楽しい歓談のひと時となりました。



真道社長  
(中締め)

# 各社展示会出展

## JPICA Show 2012 第42回国際電子回路産業展

株式会社大昌電子



6月13日(水)～15日(金)東京ビッグサイトで開催された『JPICA Show 2012』に、大昌電子の開発技術の粋を集めた製品がずらりと並び、高性能、高水準の製品群は訪れる人たちの視線を一点一点に集めていました。

ブース内は大昌電子の開発技術の粋を集めた製品がずらりと並び、高性能、高水準の製品群は訪れる人たちの視線を一点一点に集めていました。



場者数は昨年を上回り、また出展社数も増えていました。今後のますますの発展が予想される盛況ぶりでした。

## エコオフィス エコ工場 EXPO

大陽工業株式会社



7月11日(水)～13日(金)東京ビッグサイトで開催された『オフィス総合展2012 第3回エコオフィス／エコ工場EXPO』に大陽工業㈱が出展

いたしました。大陽工業が開発したデマンドコントローラ（需要電力抑制装置）ナコアは、設置あたり東京都の助成金を受けることができるため、対策を検討中の来場者は皆真剣に説明に耳を傾けていました。



## 組込みシステム 開発技術展

株式会社ダイチュー・テクノロジーズ



(株)ダイチュー・テクノロジーズが5月9日(水)～11日(金)東京ビッグサイトで開催された『第15回組込みシステム

開発技術展』に出展いたしました。参考展示(写真右下)のソリューションサービス専用機「HDD/SSD Tester D040」(120セルモデル0)はじめブース内にはHDD/SSD Dシリーズが勢揃いし、来場者の関心をひいておりました。

また、TDK様のブース(写真左下)でもダイチュー・テクノロジーズの試験機を使ったデモニターでは協力企業としてダイチュー・テクノロジーズが大きく紹介されていました。



## POWER SYSTEM JAPAN 2012 電源システム展



インテグラント株式会社



7月11日(水)～13日(金)東京ビッグサイトで開催された『TECHNO-FRONTIER 2012 第27回電源システム展』にインテグラント㈱が出展いたしました。展示された

特殊電源装置の数々に訪れた人達からは注目の視線が注がれていました。

